

BIG ISSUE

Babinsa Kowad Bersama Masyarakat Ikuti Kegiatan Senam Bersama dan Penanaman Bibit Toga

Achmad Sarjono - GRESIK.BIGISSUE.ID

Dec 9, 2022 - 13:42



GRESIK - KOWAD, merupakan Korps Wanita Angkatan Darat yang merupakan Prajurit TNI AD memiliki tugas dan peranan penting yang sama dengan Prajurit Pria yang lain, dan di Jajaran Kodim 0817/Gresik kini memiliki Babinsa Kowad yang bertugas membina Desa Giri Kecamatan Kebomas Kabupaten Gresik.



Anggota Kowad tersebut bernama, Serka (K) Izza Elmy, dirinya menjadi Pioneer Babinsa Kowad yang bertugas di jajaran Kodim 0817/Gresik, untuk memaksimalkan diri bertugas secara langsung terjun ke wilayah yang menjadi binaanya.

Dan hari ini, beberapa kegiatan dilakukannya bersama masyarakat Desa Giri, diantaranya Senam bersama dan dilanjutkan dengan Penanaman Bibit tanaman Toga bersama siswa SMP Muhammadiyah Giri yang bertempat di Halaman WGK (Wisata Giri Kuno) Kec. Kebomas Kab. Gresik.

Serka K Izza Elmy selepas melaksanakan senam bersama dirinya menyampaikan, walaupun sebagai Prajurit Wanita, Kowad harus bisa menyesuaikan dengan tugas yang diamanahkan, termasuk menjadi seorang Babinsa yang memiliki tujuan untuk membantu masyarakat menjadi lebih sejahtera.

“Saya secara pribadi menjadi seorang Babinsa justru merasa nyaman, karena bersinggungan langsung dengan masyarakat, dan disini saya mendapatkan berbagai pengalaman baru dan bertemu dengan banyak masyarakat dengan berbagai jenis karakternya, jadi saya yakin setiap tugas yang saya lakukan pasti ada ilmu yang bisa saya terima.” Ujarnya, Jum'at (9/12/2022).



Sambungnyanya, “Selain itu, demi membantu meringankan beban Rakyat, saya akan mendedikasikan diri secara maksimal untuk masyarakat, memang hal yang baru buat saya tetapi sebagai seorang Prajurit saya akan melakukan tugas secara Profesional.” pungkasnya.

Dilokasi yang sama Kepala Desa Giri, Khusnul Falach , SE menyampaikan, “Baru Kali ini kami memiliki Babinsa Perempuan, dan salutnya walaupun perempuan tetapi yang namanya TNI loyalitasnya terhadap masyarakat sangat besar, terbukti setiap ada kegiatan masyarakat Mbak Babinsa ini selalu tampil dan membantu kelancaran setiap kegiatan.” tuturnya. (Pen0817)